
平成２７年度第１回資金管理委員会議事録要約 

 

◆ 開催日時 平成２７年７月１７日（金）１３時００分～１５時００分 

◆ 開催場所 兵庫県庁２号館 

◆ 出席者（会長◎） 

◎  甲斐 良隆  関西学院大学大学院経営戦略研究科教授 

藤原 賢哉  神戸大学大学院経営学研究科教授 

安田  稔   格付投資情報センター格付本部副本部長 

        米田 小百合 公認会計士 

 

関連公社等の資金運用状況報告についての意見 

 

● 全ての公社等で資金運用方針が策定済みであり、預金についても指針に基づく運用が

実施されていることは評価できる。 

 

● 今後は、各公社等における資金運用委員会の開催状況や審議状況など、資金管理体制

を点検することが望ましい。 
 
● また、指針に定める金融商品以外で運用を行っている公社等については、解約・処分

が進んでいないため、中長期的な管理計画の実効性のある整備と当該計画の適切な運用

が図られるよう、引き続き、県は助言していく必要がある。 
 
● このため、指針不適合商品で運用を行っている公社等からヒアリングを行い、中長期

的な管理計画の策定内容や保有資産のリスク管理について、モニタリングしていきたい。 
 

 
兵庫県園芸・公園協会の資金管理状況についての意見 

 
● 資金運用の組織体制は指針に適合したものであり、指針不適合商品についても、協会

内で商品内容やリスクの所在について十分な分析がされ、その情報共有が行われている。 
 

● 保有株式について、株価下落に対する損金処理が終了しているのであれば、当初投資

額に拘ることなく処理を検討すべきでないか。 

 

● 仕組債についても、証券会社と売却交渉を進めるべきである。 

 
 
その他 

 
● 公社等が、県の関連団体として運用面でのメリットを享受できる仕組みを検討しては

どうか。 


